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♢ ♢ 主 な 内 容 ♢ ♢

ຽౘ自動車議࿈ʢ会ʹֹլↇࢤऺ議Ӄ議
һʣ݄̐øúɺ౦ژɾઍా۠ͷ自ຽౘຊ

෦ͰʮΧーϘϯニューτϥϧʹؔ͢Δ自動車ࡦษ
ίϩφΠܕɻ৽ͨ͠·͠࠵会ʢୈ̍ճʣʯΛ։ڧ
ϧスײછ֦େࢭͷ؍͔Βɺຊ会߹ͷग़੮議
һຊਓʹݶఆ͞Εɺüø໊͕ग़੮͠·ͨ͠ɻ
ɹຊͷ࠷ॏཁࡦࢪͷҰͭͰ͋Δʮù÷ü÷Χー
Ϙϯニューτϥϧʢ$/ʣͷ࣮ݱʯʹ͚ͯɺ自
動車ۀ࢈ੵۃతʹऔΓΜͰ͍·͕͢ɺϥΠϑα
ΠΫϧΞηスϝϯτʢ-$"ʣશମͰͷૉԽɺ
ΤωϧΪーࡦͱ࿈動ͨ͠ۀ࢈ࡦʹͭͳ͍͛ͯ͘
ඞཁ͕͋Γ·͢ɻ自動車議࿈Ͱɺຊ自動車ۀ
会Λத৺ʹ෯͍͔ΒϨΫνϟーΛड͚ͯɺ੫

੍վਖ਼ؚΊͨ۩ମతͳࡦ議ʹରԠ͍ͯͨ͘͠
Ίɺຊษڧ会Λ։͢࠵Δ͜ͱͱͳΓ·ͨ͠ɻ
ɹษڧ会Ͱ·ͣɺֹլ議࿈会͕ѫ͠ࡰɺίϩφ
ՒΫϥΠφʹΑΔ自動車ۀ࢈ͷӨݒʹڹ
೦͕ࣔ͞Ε·ͨ͠ɻͦͷ͏͑Ͱɺʮେม͍͠ݫঢ়گ
ԼͰ自動車ۀ࢈$/࣮͚ͯʹݱՌʹνϟϨϯ
δ͍ͯ͘͜͠ͱʹͳΓ·͢ͷͰɺΘΕΘΕ֤
Ͱ͔ͬ͠Γͱαϙーτ͍ͯ͘͠ඞཁ͕͋Γ·͢ʯͳ
Ͳͱड़·ͨ͠ɻଓ͍ͯۀ࢈ࡁܦলͱ自動車ϝーΧ
ー͔ΒώΞϦϯάΛ͍ߦɺͦͷޙɺൃ׆ʹҙަݟ
ɺ݄̑தΛΊͲʹୈ̎ճͷษޙࠓΘΕ·ͨ͠ɻߦ͕
ΕΔ༧ఆͰ͢ɻ͞࠵会͕։ڧ

＝関連記事は２～３ページに掲載＝
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ຽౘ自動車議࿈݄̐øúɺ౦ژɾઍా۠
ͷ自ຽౘຊ෦ͰʮΧーϘϯニューτϥϧʹؔ

͢Δ自動車ࡦษڧ会ʢୈ̍ճʣʯΛ։͠࠵ɺࡁܦ
ɺҙޙͨͬߦք͔ΒώΞϦϯάΛۀলͱ自動車ۀ࢈
会議һ͔ࠃ会Ͱଟ͘ͷަݟɻҙͨ͠·͠ަݟ
Βҙݟ࣭ͳͲ͕ͤدΒΕɺΘ͕ࠃͷޙࠓͷ͋Γ
ํʹେ͖͘Ө͢ڹΔΧーϘϯニューτϥϧʢ$/ʣ
ʹର͢Δҙࣝؔ৺ͷ͕͞ߴվΊͯࣔ͞Ε·ͨ͠ɻ
　ษڧձɺࠤ౻৴ळٞ࿈ࣄہʢٞࢀӃٞһʣ
ͷٞࣄਐߦͷԼʹߦΘΕɺ·ֹͣլↇࢤٞ࿈ձ
ʢऺٞӃٞһʣ͕ѫࡰΛ͠·ͨ͠ɻֹլձɺ
ʮࣗಈंۀ࢈ࠓɺ$/ͳͲ͞·͟·ͳେมֵΛ
Γӽ͍͔͑ͯͳ͚ΕͳΒͳ͍ہ໘ʹ͋Γ·͢ɻϩ
γΞʹΑΔΫϥΠφ৵߈ͷӨڹɺΤωϧΪʔͷ
҆ఆڅڙͳͲଟ༷ͳ՝Λֻ͚͍͛ͯ·͢͠ɺऴ
ଉ͕ݟ௨ͤͳ͍ίϩφՒʹىҼ͢Δɺಋମͷڅڙ
ෆͳͲͷӨڹͰࣗಈंۀ࢈ਖ਼ৗͳ࢟ʹ͋Γ·
ͤΜʯͱͷঢ়گΛࣔͨ͠͏͑Ͱɺ࣍ͷΑ͏ʹ͠·
ͨ͠ɻ
　ʮେม͍͠ݫঢ়گԼͰࣗಈंۀ࢈$/࣮ʹݱ
͚ͯՌʹνϟϨϯδ͍ͯ͘͜͠ͱʹͳΓ·͢ͷ
ͰɺΘΕΘΕ֤Ͱ͔ͬ͠Γͱαϙʔτ͍ͯ͠
͘ඞཁ͕͋Γ·͢ɻ·ͨɺ$/࣮ݱʹैདྷͷΤω
ϧΪʔɺ࠶ੜՄΤωϧΪʔɺૉΤωϧΪʔͳ
Ͳଟ༷ͳΤωϧΪʔݯΛ֬อ͠ͳ͚ΕͳΓ·ͤΜ

自

͠ɺಉ࣌ʹόοςϦʔͳͲͷٕज़ֵ৽͔ͬ͠Γͱ
ͳ͚ΕͳΓ·ͤΜɻ෦ϝʔΧʔɺΨ͔͍ͯ͑ࢧ
ιϦϯΛ͡Ίͱ͢ΔΤωϧΪʔۀ࢈ͳͲ͞·͟·
ͳؔ࿈͕ۀ࢈େ͖ͳ͕ۂΓ֯Λܴ͍͑ͯΔΘ͚Ͱ͢
͔ΒɺΘΕΘΕ༩ౘɾࣗຽౘ͕͔ͬ͠Γͱ͍ͯ͑ࢧ
͖͍ͨͱ͍ͯͬࢥ·͢ʯ
　ֹլٞ࿈ձͷѫࡰͷޙɺώΞϦϯά͕ߦΘΕɺ
આ໌͕ࢯ̐ऀলͱࣗಈंϝʔΧʔ͔Βؔۀ࢈ࡁܦ
ʹཱͪ·ͨ͠ɻ
૯՝ΤωϧΪʔிݯࢿলۀ࢈ࡁܦͣ·　
ઓུاըࣨͷాޫ͕ࣨʮిྗͷڝࡍࠃ૪ྗ͋
ΔૉԽʯΛςʔϚʹɺΤωϧΪʔधڅͷݟ௨͠
ݯࢿՁ֨ͷಈɺඡഭ͕ݒ೦͞ΕΔ౦ྗిژ

ҕһࡦձͷా।૯߹ཱࣗͭʹࡰքΛදͯ͠ѫۀ
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ͷधݟڅ௨͠ͳͲΛઆ໌͠ɺʮকདྷʹΘͨͬͯ҆ఆɾ
҆ՁͳిྗڅڙΛ֬อ͢ΔͨΊʹɺྗࢠݪΛؚΊ
ͯ͞·͟·ͳΤωϧΪʔݯΛ͏·͘Έ߹Θ͍ͤͯ
͘͜ͱ͕ిྗίετ੍ʹͭͳ͕Γ·͢ɻ͜͏͠
ΛਐΊ͍͖ͯ·͢ʯͱ͠·ͨ͠ɻࡦͰ࢟ͨ
　ଓ͍ͯɺʮిۀ࢈ͷݱঢ়ͱޙࠓͷରԠʢి
ۀ࢈ઓུͷํੑʣʯͱͯ͠ɺۀ࢈ࡁܦল
ใہࡦͷݪ་ہ͕આ໌͠·ͨ͠ɻࢯݪɺ
ిͷॏཁੑࢢݟ௨͠ɺࠃผɾϝʔΧʔผͷ
γΣΞਪҠɺ֤ࠃͷࢧࡦԉɺαϓϥΠνΣʔϯͷ
՝ͳͲΛղઆ͠ɺʮશݻମిͳͲੈ࣍ిΛ
ੈքʹઌ࣮͚ͯۦ༻Խ͢ΔͨΊʹɺٕज़։ൃΛՃ
͠ɺੈ࣍ిͷ͕࣌དྷͨͱ͖ʹʢຊ͕ʣউͯ
ΔΑ͏ʹ͠ͳ͚ΕͳΓ·ͤΜʯͱͯ͠ɺి࢈
Λࣔ͠·ͨ͠ɻํ͑ߟຊతͳجઓུͷۀ
τϤλࣗಈं&)7ిઃܭ෦ͷ࢘ݑ෦

όοςϦʔઓུʹ͍ͭͯઆ໌ɻʮ����ΧʔϘϯχ
ϡʔτϥϧ࣮ݱΛڝ－ͯ͠ࢦ૪ྗͷ͋Δిͱ
－ʯΛςʔϚʹɺ։ൃίϯηϓτͳͲΛ͠·ͨ͠ɻ
෦ɺʮి։ൃͰ࠷େʹ͍ͯ͠Δ͜ͱ
͓٬͞·ʹ҆৺͚͍ͯͩͨͯͬ͠Δ͜ͱʯͱ͠ɺ
ʮ҆શੑɺण໋ɺߴ࣭ɺྑ྿Ձɺੑߴͱ͍
͏̑ͭͷཁૉΛݩ࣍ߴͰ͍͔ʹόϥϯεͤ͞Δ͜ͱ
͕ඇৗʹॏཁͰ͢ʯͱૌ͑·ͨ͠ɻͦͯ͠ɺʮंମ
ͱిɺ͜ͷ྆ํΛ։ൃɾ͍ͯ͠Δ͔ͩͪͨࢲ
Βͦ͜ɺ͜͏ͨ͠ίϯηϓτ͕࣮ݱͰ͖·͢ʯͱڧ
ௐ͠·ͨ͠ɻ
͔Βɺ͍͢ʎࣗಈंͷҰࢹɺ༻ंͷʹޙ࠷　
ࢤৗࣥߦһʢ15ۀࣄຊ෦ۀ࢈ιϦϡʔγ
ϣϯɾ15ۀࣄ෦౷ׅߦʣ͕ʮ#&7ʢόοςϦ
ʔ&7ʣɾ'$7ઓུʯʹ͍ͭͯઆ໌͠·ͨ͠ɻଟ༷
ͳΘΕํΛ͞ΕΔ༻ंͷిಈԽʹٻΊΒΕΔཁ
ૉͳͲΛղઆͨ͠͏͑Ͱɺ#&7τϥοΫɾ'$7τ
ϥοΫɾ࿏ઢόεͦΕͧΕͷํੑͱऔΓΈͳͲ
Λհɻʮڑߦ͕͍ܰ͘ं྆#&7ɺڑߦ
͕͘ॏ͍ं྆'$7ɺߴෛՙɾٹࡂॿͷ
ಛघं྆ʹ͓͍ͯ$/೩ྉͷར༻Λલఏͱͨ͠ߴ
ޮ೩͕ؔػબࢶͱͯ͠ఆ͞Ε·͢ɻޙࠓɺ
ͷબΛݯมԽʹ߹ΘͤͯϑϨΩγϒϧʹಈྗڥ
ɺి͍ߦ ಈԽͷΛ୲͍͖ͬͯ·͢ʯͱड़·ͨ͠ɻ
　͜ͷޙɺ໊̕ͷࠃձٞһ͔Βҙݟ࣭ͳͲ͕ଓ
͖ɺൃ׆ͳҙߦ͕ަݟΘΕ·ͨ͠ɻ
　ҙަݟͷޙɺۀքΛද͠ɺຊࣗಈंۀձ

૯߹ࡦҕһձͷా।ҕһʢτϤλࣗಈंࣥߦ
һʣ͕ѫ͠ࡰɺʮຊɺۀքʹରͯ͠Թ͔͍ྭ
·͠Λ͍͍ͨͩͨͱ͓ͯͬࢥΓ·͢͠ɺΘΕΘΕ
શྗͰ೩ؔػؚΊͨαϓϥΠνΣʔϯɺޏ༻Λ
क͍͖͍ͬͯͨͱ͍ͯͬࢥ·͢ɻઌ͝Ζɺࣗձͷ
๛ాʢষஉʣձ͕ా؛૯ཧΛ๚͠ɺʢా؛૯ཧ
ͷ͛ܝΔʣh ͱͷ॥ʱͷ࣮͚ͯʹݱɺ
ʰࣗಈंۀ࢈ͱ͔ͯͬ͠͠ΓΓ·͢ʱͱਃ্͛͠
·ͨ͠ɻͦͷͨΊʹɺࣗಈंͷ੫੍ʹ͍ͭͯɺ
͍͍ͨئҾ͖ଓ͖ΑΖ͓͚ͯ͘͠ʹతͳਫ४ࡍࠃ
͠·͢ʯͱ݁ͼ·ͨ͠ɻ
ࡰʢऺٞӃٞһʣ͕ѫࣄװɺԘ୩ཱٞ࿈ʹޙ࠷　
ʹཱͪɺʮࣗಈंۀ࢈ͷ���ʹҰͷେมֵɺ
ຊʹͱͬͯେมֵͷͱ͖ɻͦΕ͘Β͍ɺࣗಈं࢈
ு͖ͬͯͨͱ͍͏͜ؤͱͯ͠ۀ࢈װجͷࠃΘ͕͕ۀ
ͱͰ͢ɻ͔͠͠ɺถࠃɺதࠃͦ͏Ͱ͕͢ɺຽڍ
ʹͳ͖ͬͯ࣌ҰͭʹͳΒͳ͍ͱউͯͳ͍͕ࠃͯ͛
·ͨ͠ɻࣗಈंۀ࢈ͷޙࠓʹ͍ͭͯօ͞ΜͱҰॹʹ
ٞΛ͍͖ͯ͠ɺ۩ମతʹࡦΛ࣮ͯ͠ߦ·͍Γͨ
͍ͱ͍ͯͬࢥ·͢ʯͱకΊ͘͘Γ·ͨ͠ɻ
ʲۀ࢈ࡁܦলग़੮ऀʳ
˜౻ढ़ޫہۀ࢈ɺ˜ݪ་ใہࡦ
ɺ˜Ӭେਉ৹ٞʢہۀ࢈୲ʣɺ
˜٢ଜହࣗہۀ࢈ಈं՝ɺ˜ాޫݯࢿ
ΤωϧΪʔி૯՝ઓུاըࣨ
ʲۀքؔग़੮ऀʳ
˜ຊࣗಈंۀձʹా।૯߹ࡦҕһɺӬ௩
Ұ෭ձɾઐཧࣄɺ˜࢘ݑτϤλࣗಈं
&)7ిઃܭ෦ɺ˜Ұࢤ͍͢ʎࣗಈंৗ
ࣥߦһɺ˜ࢁԬਖ਼തຊࣗಈंձٞॴઐཧࣄ

ϚΠΫΛͯͬ࣋ษڧձΛ૯ׅ͢ΔԘ୩ཱࣄװɻ͔ࠨΒɺ
Ԟ৴྄ࣄ࣍ہɺࣄ౻ࠤہɺԘ୩ࣄװɺֹլձ
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ຊ自動車会議所݄̏ùüɺù÷ùøୈ̍ճ
ಓ࿏ɾަ௨ҕһ会ʢҕһʹຟཾೋɾશ

ຊτϥοΫڠ会ཧࣄʣΛ։͠࠵·ͨ͠ɻ৽ܕίϩ
φΠϧスײછ֦େͷঢ়گΛ౿·͑ɺҕһ会Φϯ
ϥΠϯͰߦΘΕɺҕһú÷໊͕ग़੮ɻҕһ会Ͱɺ
͕ࠤ՝ิࢠը՝ͷ٢ాᘯا௨ަہிަ௨ܯͣ·
ù÷ùøͷަ௨ނࣄͷओͳಛʹ͍ͭͯߨԋɻଓ͍ͯ
ɺըઐاຊ྄ڮը՝ͷاہަ௨ল͔Βಓ࿏ࠃ
自動車ہ૯՝ͷਅར་اը͕ͦΕͧΕ自ہͷ
ù÷ùù༧֓ࢉཁॏۀࣄͳͲΛઆ໌͠·ͨ͠ɻ
ɹ֤ߨԋͷޙʹɺग़੮ҕһͱͷൃ׆ͳҙަݟɾ
࣭ٙԠ͕ߦΘΕ·ͨ͠ɻ̏ࢯͷߨԋͷཁࢫҎԼ
ͷ௨ΓͰ͢ɻ
１．2021年の交通事故の主な特徴について
　講師：警察庁交通局交通企画課

吉田瑶子課長補佐
ʲߨԋཁࢫʳ

ʓަ௨ऀࢮނࣄٴͼॏইऀͷਪҠʹਤදᶃʹ

　����ͷަ௨ऀࢮނࣄࡢΑΓ���ˋݮͷ
����໊Ͱͨ͠ɻ༁ΛΈΔͱࡀ��Ҏ্ͷ͕ऀྸߴ
����ˋͱҎ্ΛΊɺ͜ͷׂ߹ʑ૿Ճ
ʹ͋Γ·͢ɻॏইऀࡢΑΓ���ˋݮͰ͕ͨ͠ɺ
Γ͋ʹͷׂ߹����ˋͰ͋Γɺۙ૿Ճऀྸߴ
·͢ɻ
ʓาߦதऀࢮͷਪҠ
　ঢ়ଶผͰऀࢮ͕࠷ଟ͍าߦதͷऀࢮʑ
ͷׂ߹ऀࢮͷऀྸߴΔͷͷɺ͋ʹগݮ
ׂ̔ऑͱۙ૿Ճʹ͋Γ·͢ɻ
　શྸʹΑΔาߦதͷऀࢮͷঢ়گΛܕྨނࣄ
ผʹΈΔͱɺԣஅาಓҎ֎Λԣஅதͷऀࢮ͕࠷
ଟ͘ɺ͜ͷ͏ͪ྆ंߦͷલɾޙͷԣஅɺԣ
அาಓҎ֎ͷԣஅɺԣஅࢭېॴͰͷԣஅͳͲͷԣ
அҧ͕����ˋʹ͓ΑͿ͜ͱ͔Βɺަ௨҆શڭҭͳ
Ͳ͞·͟·ͳػձΛ௨ͯ͡ਖ਼͍͠ԣஅํ๏Λపఈ͞

日

ΦϯϥΠϯͰ։͞࠵Εͨ第̍ճಓ࿏ɾަ௨ҕһձɻࣸਅԼ
ࢣߨΛΊͨܯிͷ٢ాᘯࢠ՝ิࠤɺࣸਅ্ʢࠨʣ
ຟཾೋҕһɺಉʢӈʣձٞॴͷࢁԬਖ਼തઐཧ
ࣄ
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ͤΔऔΓΈ͕ॏཁͰ͢ɻҰํɺԣஅาಓԣஅதͷ
ʹΑߦͰυϥΠόʔʹΑΔԣஅาނࣄࢮ
Δҧ͕�����ͱ࠷ଟ͘ɺԣஅาಓखલͰ҆શ
֬ೝΛ࣮֬ʹ࣮ͯ͠ࢪาऀߦอޢΛਤΔ͜ͱ͕ॏཁ
ͱͳΓ·͢ɻ
ʓࣗసंंதͷऀࢮͷঢ়گ
　ࣗసंंதʹΑΔऀࢮͷਪҠΛΈΔͱʑݮ
গͰ͕͢ɺऀྸߴͷׂ߹ׂ͕̓ͱ͘ߴɺશମ
ͱͯ͠ରࣗಈंʹΑΔׂ͕̓ނࣄͱଟ͍ʹ͋Γ
·͢ɻ

ʓࣗಈंंதͷऀࢮͷঢ়گ
　ࣗಈंंதͷऀࢮं྆୯ಠʹΑΔނࣄʹΑ
Δͷ͕աΛΊɺγʔτϕϧτඇண༻ͷऀࢮ
͕ଟ͘ͳ͍ͬͯ·͢ɻγʔτϕϧτඇண༻ͷ߹
ͷகࢮணͷ߹ʹൺ��ഒ͍͜ߴͱ͔Βɺ
Ͳͷ࠲੮Ͱγʔτϕϧτͷண༻Λపఈ͍ͯͨͩ͠
͖͍ͨɻ
　·ͨɺࡀ��Ҏ্ͷऀྸߴʹΑΔަ௨ࢮނࣄݮ
গͰ͋Δͷͷɺଞͷͱൺֱ͢Δͱ໔ڐ
ਓޱൺͷ݅ૢ࡞ෆదʹΑΔ๏ྩҧ͕ଟ͍ͨ
ΊɺαϙΧʔ໔੍ڐͷීൃܒٴͳͲΛ௨ͯ͡ࣄ
Ί͍ͯ͘ඞཁ͕͋Γ·͢ɻʹࢭނ
ʓҿञӡసʹΑΔަ௨ނࣄͷঢ়گ
　ҿञӡసʹؔͯ͠ྦྷ࣍ͷേଇڧԽͳͲʹΑΓ
ʑݮগʹਤදᶄʹʹ͋Γ·͕͢ɺҿञӡసʹ
ΑΔࢮނࣄҿञҎ֎ͷނࣄʹൺ���ഒ͘ߴ
ͳΔͳͲඇৗʹݥةͰ͢ɻΞϧίʔϧ͕ӡసʹ༩͑
ΔӨڹΛυϥΠόʔͷΈͳΒͣɺօ͞ΜͰೝࣝ͠ɺ
ҿञӡసΛࠜઈ͍ͯ͘͜͠ͱ͕ॏཁͱͳ͍ͬͯ·͢ɻ
ʓڙࢠͷަ௨ނࣄͷঢ়گ
ੜ͠ൃʹ࣌ߍɾॏইऀͷׂ͕̐ొԼऀࢮಐͷࣇ　
͓ͯΓʹਤදᶅʹɺԣஅதͷ͕ނࣄଟ͘ͳ͍ͬͯ·
͢ɻ·ͨɺֶาߦதɺֶߴࣗసंʹΑΔ
Γ·͢ɻ͕͋ଟ͘ͳΔ͕ނࣄ
　༮ࣇͷࢮɾॏইऀʹ͓͍ͯาߦதׂ͕̒Λ
Ίɺٳʹ͓͍͕ͯނࣄଟ͍ͷ͕ಛͰ͢ɻ༮
͑ڭΓฦ͠ϧʔϧΛ܁कΓɺݟେਓ͕͍͓ͯʹࣇ
ΔͳͲͷอ׆ޢಈަ௨҆શڭҭ͕ॏཁͱͳΓ·͢ɻ
　༮ࣇɾࣇಐނࣄʹڞͷಛͱͯ͠ඈͼग़͕͠ଟ
͘ɺࣗۙ͘Ͱނࣄʹૺ͏͜ͱଟ͍ͨΊɺυϥΠ
όʔͱͯ͠εΫʔϧκʔϯɺԣஅาಓɺੜ׆ಓ࿏
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ͳͲͰΑΓҰҙͯ͠ӡస͢Δඞཁ͕͋Γ·͢ɻ
２．国土交通省道路局2022年度予算概要について
　講師：同省道路局企画課　橋本亮企画専門官

ʲߨԋཁࢫʳ
ʓ����ಓ࿏༧ࢉͷϙΠϯτ
　����ʹ͓͚Δશମͷެؔۀࣄڞඅ
̒ஹԁͰɺಓ࿏ؔ༧ࢉઍ༿ݝീ֗ࢢͷ௨్ֶத
ͷަ௨ނࣄΛड͚ɺ௨ֶ࿏ٸۓରࡦඅʢࣾձࢿຊ
උ૯߹ަ͔ۚΒͷҠߦʣ���ԯԁΛؚΊ���ஹԁ
ׂ͕ΓͯΒΕ·ͨ͠ʹਤදᶆʹɻ༧ࢉͷओͳऔΓ
Έͱͯ͠ɺ࣍ͷ௨ΓͰ͢ɻ
ᶃ ࡂɾࡂݮɺࠃڧਟԽͷͨΊͷ̑ΧՃԽ
ରࡦͱͯ͠ɺ֤ಓݝʹ͓͚Δʰࡂɾࡂݮɺ
ϓϩάϥࡦಓ࿏ͷ̑Χର͚ͨʹਟԽڧࠃ
Ϝʱͷண࣮ͳਪਐͱɺࡒ༥ࢿΛߴͨ͠༺׆
ಓ࿏ͷఆ̎ंઢ۠ؒʹ͓͚Δ̐ंઢԽΛؚΉߴ
ͳͲͷࡦԽରٺಓ࿏ωοτϫʔΫͷඋ֨ن
ൈຊతͳରࡦΛ࣮͠ࢪ·͢ɻ

ᶄ ௨ֶ࿏ͷ߹ಉݕΛ౿·͑ͨަ௨҆શରࡦʹਤ
දᶇʹͱͯ͠ɺؔؔػͱ࿈ͨ͠ܞ௨ֶ࿏ͷ߹ಉ
ݕͷ݁ՌΛ౿·͑ɺาಓͷઃஔΨʔυϨʔϧ
ͷࡤޢͳͲͷަ௨҆શࢪઃͳͲΛඋ͠ɺϋ
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ʔυ໘Ͱͷަ௨҆શରࡦΛૣ͠ࢪ࣮ʹٸ·͢ɻ
ᶅ ઢಓ࿏෦ձͷதؒਃΛ౿·͑ͨ༗ྉಓװࠃ
࿏੍ͷݟ͠ͱͯ͠ɺߋ৽ٴۀࣄͼਐԽɾվྑ
ͷऔΓΈΛਐΊΔͨΊͷྉۚऩؒظͷԆ
ྉׂۚҾͷݟ͠ͳͲɺ༗ྉಓ࿏ͷ۩ମతͳݟ
͠ʹ͍ͭͯݕ౼͍͖ͯ͠·͢ɻ
３．同省自動車局2022年度予算概要について
　講師：同省自動車局総務課　渡真利諭企画官

ʲߨԋཁࢫʳ
ᶃ ͚ʹͷཱ֬ۀɾඋۀଓՄͳࣗಈंӡૹ࣋
ͨɺσδλϧτϥϯεϑΥʔϝʔγϣϯʢ%9ʣ
ಇ͖ํվֵͷਪਐͱͯ͠ɺσδλϧٕज़ͷੵ
ԽΛڧ൫ͷجۀࣄ্ੑ࢈ΑΔੜʹ༺׆తͳۃ
ਤΓɺ͋Θͤͯࣗಈंؔ࿈ͷߦखଓ͖ͷ͞Β
ͳΔσδλϧԽʹΑΓɺར༻ऀͷརศੑͷ্Λ
ਤΓ·͢ɻ����ͷ৽ࡦࢪنҎԼͷ௨ΓͰ͢ɻ
ɾϙετίϩφʹ͓͚Δ࣋ଓՄͳཱྀ٬ӡૹۀࣄͷ
ஙߏ
ɾτϥοΫӡૹۀʹ͓͚Δಇ͖ํվֵͷਪਐ
ɾࣗಈंඋʹۀΔ֤छਃखଓ͖ͷσδλϧԽ
ɾࣗಈंొؔࠪݕखଓͷσδλϧԽ

ᶄ ����ΧʔϘϯχϡʔτϥϧͷ࣮͚ࣗͨʹݱ
ಈंͷిಈԽͷਪਐͱͯ͠ɺϥΠϑαΠΫϧશମ
Ͱͷ$0��ഉग़ྔධՁख๏ͷߏஙʹਤදᶈʹɺ࣍
ੈࣗಈंͷීٴଅਐʹΔରࡦΛ࣮֬ʹ࣮͠ࢪ
·͢ɻ

ᶅ ࣗಈӡసٕज़׆༻ͨ҆͠શɾ҆৺ͷ֬อͱ͠
ͯɺྸߴӡసऀͷނࣄࢭରࡦͷਪਐࣗಈं
ӡૹۀࣄʹ͓͚Δ҆શରࡦͷਪਐɺࣗಈӡసٕज़
ͷ։ൃɾ࣮༻ԽΛଅਐ͠·͢ɻ·ͨɺࣗಈंͷ҆
શɾੑڥ֬อͷͨΊɺదͳอकɾཧͷଅ
ਐۙଟൃԽɾܹਙԽ͢ΔࣗવࡂͷରԠΛ
ࣗಈंʹ͓͚Δ৽ٕज़Λࡂ͠༺׆ࢭΛߦ
͍·͢ɻ

ᶆ ͷଶ༷ʹԠͷॆ࣮ͱͯ͠ɺোࡁٹऀඃނࣄ
ͨ͡ϦϋϏϦςʔγϣϯͷػձ֬อɺॏޙҨো
ରͷ֦ॆʣɺڅࢧʢڅࢧྉͷޢର͢Δհʹऀ
ॏޙҨোऀͷͨΊͷྍࢪޢઃͷٺԽରࡦɺ
հऀޢͳ͖ޙΛͨ͑͢ݟड͚ೖΕڥඋͷଅਐ
Λ࣮͢ࢪΔɻ·ͨɺҰൠձ͔ܭΒࣗಈं҆શಛ
ผձܭͷ܁Γ͠Λ̑࿈ଓͰܧଓ͍ͯ͠ߦ·
͢ɻ
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ຊ自動車会議所݄̏ùúɺù÷ùøୈ̍ճ
ਖ਼थɾຊࢳҕһ会ʢҕһʹখۀ࢈ɾࡁܦ

自動車ൢചڠ会࿈߹会෭会ɾઐཧࣄʣΛ։͠࠵ɺ
Լ݈ଠ૯ׅ՝ࢁ自動車՝ͷہۀ࢈লۀ࢈ࡁܦ
ঢ়ͱ՝ʯɺʮΧーݱɺʮαϓϥΠνΣーϯͷ͕ࠤิ
ϘϯニューτϥϧʯɺʮԼͷओཁͳࡦ動ʯʹͭ
છ֦େͷײίϩφΠϧスܕԋ͠·ͨ͠ɻ৽ߨ͍ͯ
ঢ়گΛ౿·͑ɺҕһ会ΦϯϥΠϯͰߦΘΕɺҕһ
��໊͕ग़੮͠·ͨ͠ɻߨԋͷޙɺൃ׆ͳ࣭ٙԠ
ɾҙߦ͕ަݟΘΕɺҕһ会ऴྃ͠·ͨ͠ɻ
「自動車産業を取り巻く動向等について」

講師：製造産業局自動車課
山下健太総括課長補佐

ʲߨԋཁࢫʳ
１．サプライチェーンの現状と課題
گௐͷঢ়࢈ੜࠃ˓
છײίϩφΠϧεܕՆɺ౦ೆΞδΞͰ৽ࡢ
͕֦େ͠ߦಈ੍ݶɾϩοΫμϯ͕ଓ͍ͨӨڹ͋
Γɺ෦ੜ͕࢈Γɺࠃੜ࢈͔ͳΓམͪࠐΈ·
ͨ͠ɻ͔ͦ͜Β͖ͪ࣋ͯ͠·͕ͨ͠ɺԼɺಋ
ମෆͷܧଓࠃͷײછ֦େʹΑͬͯ൨ճ͖͠Ε
͍ͯͳ͍ঢ়گʹ͋Γ·͢ɻ
˓ಋମɾσδλϧۀ࢈ઓུ
େ͖͘ҎԼͷ̏ͭͷεςοϓͰಋମΛऔΓ͘ר
ࡦΛਐΊ͍͖ͯ·͢ɻ

ɿੜ࢈ϙʔτϑΥϦΦͷڧٸۓԽ˰ϨΨγʔ
ͳٕज़ࠃͷج൫ͷ֬อ͕ඞཁɻͦ͏͠ͳ
͚ΕαϓϥΠνΣʔϯ͕ւ֎ʹґଘ͠ɺ҆શอ
ো্ͷϦεΫʹͳΔڪΕ͋Γɻ
ɿถ࿈ڧܞԽ˰ถ࿈ܞϓϩδΣΫτͰ࣍

ੈಋମٕज़ͷशಘɾࠃͰͷཱ֬ɻ
ɿάϩʔόϧͳ࿈ڧܞԽʹΑΔޫి༥߹ٕज़

ͳͲকདྷٕज़ͷ࣮ݱɻ
˓αΠόʔηΩϡϦςΟରࡦͷڧԽʢҙىשʣ
෦ͷαϓϥΠϠʔͷαΠόʔܸ߈ʹΑͬͯɺ

·ࢭंϝʔΧʔ·ͰؚΊͨαϓϥΠνΣʔϯ͕
ͬͯ͠·͏ͷهԱʹ৽͍͠ɻαϓϥΠνΣʔϯશ
ମͰαΠόʔܸ߈ͷରԠΛऔͬͯ͘ߦඞཁ͕͋Γ
·͢ɻ
˓ϩγΞɾΫϥΠφؔ࿈
ʑࠁʑͱมԽ͕͋Γ·͕͢ɺถԤʹฒΜͰؽવ

ͱͨ͠ରԠΛͱ͍ͬͯ͘༧ఆɻ۩ମతͳݕ౼ΛਐΊ
ͭͭɺҾ͖ଓ͖దʹใڞ༗͍͖ͯ͠·͢ɻ
２．カーボンニュートラル
˓ओཁࠃɾҬʹ͓͚Δిࣗؾಈंͷൢച
άϩʔόϧʹ͓͚Δిࣗؾಈंͷൢചݎௐ

ʹ૿ՃɻதࠃͱԤभେ͖͘Λ͍ͬͯ·͢ɻ
ͷελϯε͚ͩͰͳ͘ɺ͜ͷ̍ʙ̎ͰϚʔέࡦ
οτಈ͍͖͍ͯͯ·͢ɻຊࠃͷγΣΞ���
ˋͰ͕͢ɺԤभɾதࠃ��ˋҎ্Ͱ͋Γɺͦͷࠩ
֦େʹ͋Γ·͢ɻ

日 オ
ン
ラ
イ
ン
で
講
演
す
る
経
産
省
自
動

車
課
の
山
下
健
太
総
括
課
長
補
佐
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4UFQ̏
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˓ࣗಈंͷΧʔϘϯχϡʔτϥϧ
ଞํɺిࣗؾಈं͕શͯͳͷ͔ͱ͑ݴͦ͏Ͱ
ͳ͘ɺͦͷ͜ͱΛͱͯ͠ओு͍͖͍ͯͨ͠ɻ
Կ͕ࣗಈंͷΧʔϘϯχϡʔτϥϧʹͱͬͯॏཁͳ
ͷ͔Λཧղͯ͠ൃ৴͍ͯ͘͠ඞཁ͕͋Γ·͢ɻ����
ʹϥΠϑαΠΫϧશମͰΧʔϘϯχϡʔτϥϧΛ
͢ࢦͷ͕ΰʔϧͳͷͰ͋ΕɺաఔͰͷ෦
ɾૉࡐɺޙ༺ͷϦαΠΫϧΛؚΊͨ૯߹త
ͳऔ͕ඞཁɻ·ͨɺΤωϧΪʔͷૉԽͷऔΓ
ΈͱาௐΛ߹ΘͤΔඞཁ͕͋Γ·͢ɻ
˓$01��ʹ͓͚Δࣗಈंؔ࿈ͷಈ͖
$01��Ͱా؛૯ཧ͔ΒʮࣗಈंͷΧʔϘϯ

χϡʔτϥϧͷ࣮͚ʹݱɺᶃ͋ΒΏΔٕज़ͷબ
߹ిɾϞʔλʔɺਫૉɺੈ࣍ɺᶄ͠ٻΛࢶ
೩ྉͳͲͷ։ൃΛਐΊɺᶅͦͷՌΛΞδΞʹී
ɺੈքΛϦʔυ͢Δʯͱ͍͏ຊͷํΛ͠ٴ
ੈքʹൃ৴ɻʮθϩΤϛογϣϯंҠֳߦ྅ڃձ߹ʯ
ͰɺຊؚΊͯถɺಠɺͷओཁࠃࢀՃ͠
߹ҙ͠·ͨ͠ɻҰํɺӳ͕ࠃओಋ͢Δʮ༗ࠃࢤʹ
ΑΔ���ˋθϩΤϛंԽએݴʯʹຊॺ໊ͤͣɺ
ถɺதɺಠɺͷओཁࠃෆࢀՃͰฒΈΛͦΖ
͑·ͨ͠ɻͨͩɺ༧அΛ͞ڐͳ͍ঢ়گͰ͋ΓɺҾ͖
ଓ͖֤ࠃͷಈݟͳ͕Βຊͱͯؒͮ͘͠Γ͕
ඞཁͰ͢ɻ
˓άϦʔϯઓུʢࣗಈंɾిۀ࢈ʣ
૪ྗʹͭͳ͕ΔΑ͏ɺڝࡍࠃॏཁͳͷɺ࠷
ಛఆͷٕज़ʹݶఆ͢Δ͜ͱͳ͘ɺύϫʔτϨΠϯɾ
ΤωϧΪʔʗ೩ྉΛ࠷దʹΈ߹Θͤͯɺଟ༷ͳ
ٕज़ͷಓےɾબࢶΛ͜͢ࢦͱͰ͢ɻͦ ΕΛ࣠ʹɺ
ᶃిಈԽͷඪɺ����·Ͱʹ༻ं৽ंൢചͰ
ిಈं���ˋΛ࣮ݱɺᶄΠϯϑϥඋͷඪެڞ
༻ͷٸॆి̏ثສجɺී௨ॆిث��ສجઃஔɺᶅ
೩ྉͷΧʔϘϯχϡʔτϥϧԽͰɺ߹೩ྉ
����ʹಋೖ֦େɾίετݮΛ͍ߦɺ����·
Ͱͷཱࣗ༻ԽΛ͢ࢦɺᶆిͷඪɺ����
·ͰͷͰ͖Δ͚ͩૣظʹɺࠃͷंࡌ༻ిͷ
ྗΛ���(8I·ͰߴΊΔͱͱʹɺిࣗؾಈ
ंͱΨιϦϯंͷ͕ੑࡁܦಉͱͳΔंࡌ༻ͷి
ύοΫՁ֨̍ສԁʗL8IҎԼΛ͢ࢦʕʕ͜ͱʹ
ͳΓ·͢ɻ
˓ిಈԽඪ࣮͚ͨʹݱओཁͳऔΓΈ
ᶃిͷࠃੜج࢈൫֬อɺᶄిಈंͷීٴଅ
ਐɺᶅΠϯϑϥͷඋɺᶆαϓϥΠνΣʔϯɾόϦ

ϡʔνΣʔϯͷߏసࢧԉɺ͕̐ͭͷபͰ͢ɻ
˓ࣗಈंۀ࢈ͷΧʔϘϯχϡʔτϥϧ࣮͚ͨʹݱ
ʹরࢀྉ̍ࢿʹύοέʔδࡦରࡁܦ

˓ΫϦʔϯΤωϧΪʔࣗಈंɾΠϯϑϥಋೖଅਐิ
ॿۚʢߪೖิॿʣʹࢿྉ̎ࢀরʹ
͍ͭʹೖิॿߪಈंɾ೩ྉిࣗಈंͷࣗؾి

ͯิॿ୯ՁΛେʹҾ্͖͛ͨͷͰɺੋඇ͔ͬ͠
Γͯͬച͍͖͍ͬͯͨͩͨɻ
˓ࣗಈंۀ࢈ʰϛΧλʱϓϩδΣΫτ
֤ஈ֊Ͱૉʹ͚ͨʮํݟʯΛࣔ͠ɺྗڧͳ

ʮຯํʯͱͯ͠ܦӦΛαϙʔτ͠·͢ɻ
ɾΧʔϘϯχϡʔτϥϧʹ͚ࣗͨಈं෦αϓϥ
ΠϠʔۀࣄసࢧԉۀࣄʢྩ̐༧ֹࢉ���
ԯԁʣʹ࣮ݚमઐՈݣΛ௨ͯ͡ɺΧʔϘ
ϯχϡʔτϥϧɾిಈԽʹ͚ͨதখαϓϥΠϠ
ʔͷઓΛܕͰࢧԉ

ɾதখۀاߏ࠶ۀࣄஙิॿۚʢྩ̏ิਖ਼༧
�ɿֹࢉ���ԯԁͷʣʹۀଶసͷ࣮ʹݱ
͚ͯඞཁͱͳΔઃඋಋೖΛิॿʢ্ݶɿதখ
̍ԯԁɾதݎ���ԯԁʣ

˓ଟ༷ͳٕज़ͷΠϊϕʔγϣϯͷଅਐ

　ྩ̐य़ͷঀ܄ͳΒͼʹ๙ষͰɺຊࣗ
ಈंձٞॴͷձһஂମɾؔۀاͷํʑ͕ଟ
ɺΕͷӫ༪ʹً͔Ε·ͨ͠ɻ
　ঀ܄Ͱɺ͍͓͍͋ݩχοηΠಉଛอ
ਔٱձձͷླڠݥอຊଛݩͰࣾݥ
ຊݩຊൃࣾͰݩѴॏޫষΛɺ͕ࢯ
ࣗಈं෦ۀձձͷۄଜ͕ࢯݾѴத
दষΛɺݩਆಸࣗݝಈंձٞॴ෭ձͷٶ
ຊࣗಈंൢചݩѴখदষΛɺ͕ࢯҮੜݪ
ຊࣗݩɺࢯͷౡ༗ฏࣄձ࿈߹ձৗཧڠ
ಈंۀձৗཧࣄͷ౻͕ࢯਸ਼ๅதद
ষΛडষ͞Ε·ͨ͠ɻ
　๙ষͰɺݩຊృྉۀձձͷੴത
ݩɺࢯτϤλࣗಈं෭ࣾͷՏ߹ຬݩɺࢯ
/0,ࣾͷډਗ਼ࢯࢤͷ͕̏ࢯཟद๙ষΛ
डষ͞Ε·ͨ͠ɻ
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　ಛఆͷٕज़ʹ
ఆ͢Δ͜ͱͳݶ
͘ଟ༷ͳબࢶ
Λ͠ٻɺબ
Ίͳ͍͜ڱΛࢶ
ͱ͕ॏཁɻظ
ઢͰͷٕज़։
ൃΛਐΊ͍͖ͯ
·͢ɻ
ɾάϦʔϯΠϊ
ϕʔγϣϯج
ۚʢ̎ஹԁʣ
Λ׆༻͠ɺ࣍
ੈిɾϞ
ʔλʔͷ։ൃ
ʹ����ԯԁɺ
ਫૉΠϯϑϥ
උʹ����
ԯԁͷิॿΛ
·ɻ͢·͍ߦ
ͨɺ߹೩ྉ
ͷڀݚ։ൃ
ਐΊ·͢ʢ
���ԯԁʣɻ

３．足下の主要
な政策動向

˓ୈ � � � ճࠃ
ձɾా؛ֳ
૯ཧେਉࢪ
ํԋઆ
ʮʯͱʮ
ʯΛʮ৽͍͠
ຊओٛʯͷபࢿ
ͱͯ͛͠ܝ·
͢ɻʮઓུʯ
ΛϒϨΠΫμϯ͢ΔͱɺᶃσδλϧాԂࠃࢢՈ
શอোɺᶅՊֶٕज़ɾΠϊϕʔγϣ҆ࡁܦɺᶄߏ
ϯɺᶆީؾมಈɻ
ʮઓུʯᶃ্͛ɺᶄਓͷࢿɺᶅதؒ
ͷҡ࣋ͷ̏ͭɻ͜ͷʮʯͱʮʯͷ྆໘͔
ΒࡁܦΛಈ͔͠ɺ॥ΛੜΈग़͠·͢ɻ
˓ࣗಈंؔॾ੫ʹ͓͚Δݕ౼ͷࢹ

　ظʙதظతʹɺ����Ͱ͕ݶظ౸དྷ͢ΔΤ
ίΧʔݮ੫ͷݟ͠Λͭͭ͠ɺΧʔϘϯχϡʔτ
ϥϧ࣮͚ͯʹݱɺిಈंͷී֦ٴେΛଅ͢ܗͷ՝
੫ͷ͋Γํͷݟ͠Λݕ౼͠·͢ɻ
　ظతʹɺిಈंͷීे͕ٴʹਐΜͩޙͷֆ
͠ͱͯ͠ɺडӹͱෛ୲ͷؔݟਾ͑ͨൈຊతݟΛ࢟
ΛਐΊ·͢ɻ౼ݕؚΊɺ
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࠷େڃͷ自動ೋྠ車ؔ࿈లࣔ会ʮୈûĀճ౦
݄͕̏ʹϞーλーαΠΫϧγϣーʯʹࣸਅژ

ùüʙùþͷ̏ؒɺ౦ژɾߐ౦۠༗໌ͷ౦ژϏο
άαΠτͰ։͔Ε·ͨ͠ɻ&7όΠΫΛ͡Ίͱ͢
Δ࠷৽車྆ύーπɺΞΫηαϦーͳͲؔ࿈͕
Ұಊʹలࣔ͞Εͨ΄͔ɺࠃτοϓϥΠμーঁੑ
ϥΠμーʹΑΔτーΫγϣーͳͲͷΠϕϯτ͕ߦΘ
Εɺདྷऀͷؔ৺ΛूΊ͍ͯ·ͨ͠ɻ会ظதͷདྷ
ऀøùສúûúĀਓͱલճൺøþˋݮͱͳΓ·͕ͨ͠ɺ
会ؾʹ͋;ΕگͰͨ͠ɻ
　ಉలࣔձ����ʹॳ։͞࠵Εɺ��ճɺ��ճ৽
ճ͕��ճࠓͱͳΓɺࢭίϩφΠϧεͷͨΊதܕ
ͱͯ̏͠ͿΓͷ։࠵ͱͳΓ·ͨ͠ɻձΟ
ζίϩφ࣌ʹରԠͨ͠৽͍͠Πϕϯτํ͕ࣜ࠾༻
͞ΕɺձೖΓޱͰͷݕԹফಟͳͲ͕పఈ͞Ε·
ͨ͠ɻ
　͜ͷΑ͏ͳঢ়گԼͰɺલճͱಉͷ���ऀ͕ग़ల
͠ɺ૯খؒ�����খؒͱલճΑΓ��খؒଟ͘ͳ
Γ·ͨ͠ɻحൈͳలࣔ༰ͰདྷऀͷΛҾ͘ϒʔ
ε͕ଟ͋͘ΓɺձͷΠϕϯτϗʔϧͰτϥ

ΠΞϧɺϞτΫϩεɺϩʔυϨʔεͷબखΒʹΑΔ
τʔΫγϣʔͰདྷऀΛָ͠·͍ͤͯ·ͨ͠ɻ·ͨɺ
లࣔͷ্ͰࢹܯிঁੑനόΠୂʹΑΔυϦϧ
ߦɺϨσΟʔενϟϯϐΦϯͷτϥΠΞϧσϞϯ
ετϨʔγϣϯͳͲɺݟԠ͑ͷ͋Δ࣮ٕ͕ߦΘΕ·
ͨ͠ɻ
ճͷΩϟονϑϨʔζʮ͡ΊΑ͏όΠΫʯࠓ　
ͱ͠ɺঁੑएͷΞϐʔϧΛڧΊɺΠϕϯτ
Λ௨ͯ͠ೋྠंѪऀͷ֦ͦ͢େΛਤΔऔΓΈ
ʹྗ͕ೖΕΒΕ·ͨ͠ɻͱ͘ʹࢠͲ࿈ΕͰָ͠
ΊΔΑ͏.'+ϨʔεϚγϯͷ·͕ͨΓମݧͳͲ
ΘΕɺॱ൪ͪͷ͍ྻ͕Ͱ͖͍ͯ·ͨ͠ɻߦ
　ओऀ࠵ͷ౦ژϞʔλʔαΠΫϧγϣʔڠձͷࡔ
ਖ਼ਓձɺॳʹߦΘΕͨ։ձࣜͰʮόΠΫͷൢ
ചɺ໔ڐऔಘऀ͕ڞʹ૿͍͑ͯ·͢ɻίϩφՒ
ʹΑΔ৽͍͠ੜ༷ࣜ׆ͷதʹόΠΫ͕ਁಁ͓ͯ͠
Γɺ͜ͷྲྀΕΛՃͤ͞ೋྠंࢢͷੑ׆ԽΛਤΓ
͍ͨʯͱѫ͠ࡰ·ͨ͠ɻ ʤ౦ژࣗಈंձٞॴʥ

τϤλࣗಈं෭ࣾ
ΞΠγϯਫ਼ػʢݱΞΠγϯʣݩձ
ʢձٞॴձһݩදऀʣ

和田 明広氏
ΞΠγϯਫ਼ػʢݱΞΠγϯʣͰձΛΊΒΕͨా໌

��Ε·ͨ͠ɻ͞ڈ��ɺ੦݄͕̏ࢯʢΘͩɾ͖͋ͻΖʣ
Ͱͨ͠ɻࡀ
ాࢯτϤλࣗಈंग़ͰɺΤϯδχΞͱͯ͠ηϦΧ

ͳͲͷ։ൃʹܞΘΒΕͨ΄͔ɺϓϦεͷ։ൃϓϩδΣΫ
τΛ͞شࢦΕ·ͨ͠ɻ����ಉࣾઐɺ����෭ࣾΛͯܦɺ
����ΞΠγϯਫ਼ػձʹब͞Εɺ����·ͰΊΒΕ
·ͨ͠ɻ

ຊాٕࣾݩۀݚ
ʢձٞॴݩৗཧࣄɾݩධٞһʣ

吉野 浩行氏
　ຊాٕۀݚͷࣾݩͰɺձٞॴͷৗཧࣄɾධٞһ
ΛΊΒΕͨ٢ߦߒʢΑ͠ͷɾͻΖΏ͖ʣ݄͕̍̐ࢯɺ
੦͞ڈΕ·ͨ͠ɻࡀ��Ͱͨ͠ɻ
　٢ࢯٕज़ാग़Ͱɺถࠃͷ੍نڥʮϚεΩʔ๏ʯ
ΛΫϦΞͨ͠Τϯδϯʮ$7$$ʯͷ։ൃʹܞΘΒΕͨ΄͔ɺ
ਓܕϩϘοτʮΞγϞʯখܕඈػߦͷ։ൃʹྗ͞Ε
·ͨ͠ɻ����ઐΛͯܦɺ����ࣾʹब͞Εɺࡏ
தɺখंܕʮϑΟοτʯ͕ಉࣾॳͷൢചटҐͱͳΔͳ
Ͳɺ����ʹୀ͞ΕΔ·ͰܦӦʹେ͖͘ݙߩΛ͞Ε·͠
ͨɻ
　·ͨɺ����݄̒ʙ����݄̒ձٞॴৗཧࣄɺ����
݄̒ʙ����݄̏ಉධٞһΛΊΒΕ·ͨ͠ɻ

訃 報

国
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Ұൠࣾஂ๏ਓ 日ຊࣗಈंۀձ
Ұൠࣾஂ๏ਓ 日ຊࣗಈं෦ۀձ
Ұൠࣾஂ๏ਓ 日ຊࣗಈंंମۀձ
Ұൠࣾஂ๏ਓ 日ຊࣗಈंλΠϠڠձ
Ұൠࣾஂ๏ਓ 日ຊࣗಈंൢചڠձ࿈߹ձ
͍ ͢ ʎ ࣗ ಈ ं ൢ ച ళ ڠ ձ
τ Ϥ λ ࣗ ಈ ं ൢ ച ళ ڠ ձ
日 ࢈ ࣗ ಈ ं ൢ ച ڠ ձ
̪ � ̙ � τ ϥ ο Ϋ ε ൢ ച ڠ ձ
日  ࣗ ಈ ं ൢ ച ళ ڠ ձ
ࡾ ඛ ࣗ ಈ ं ൢ ച ڠ ձ
ձڠඛ;ͦ͏τϥοΫɾόεൢചࡾ
શ ࠃ ε ό ϧ ࣗ ಈ ं ൢ ച ڠ ձ
μ Π ϋ π ࣗ ಈ ं ൢ ച ڠ ձ
શ ࠃ Ϛ π μ ൢ ച ళ ڠ ձ
ε ζ Ω ࣗ ಈ ं ൢ ച ళ ڠ ձ
ϗ ϯ μ ࣗ ಈ ं ൢ ച ళ ڠ ձ
Ұൠࣾஂ๏ਓ શࣗܰࠃಈंڠձ࿈߹ձ
日 ຊ ࣗ ಈ ं ༌ ೖ  ߹
Ұൠࣾஂ๏ਓ 日ຊதࣗݹಈंൢചڠձ࿈߹ձ
Ұൠࣾஂ๏ਓ 日ຊࣗಈंඋৼڵձ࿈߹ձ
Ұൠࣾஂ๏ਓ 日ຊࣗಈंػցڠ۩ձ
ެӹࣾஂ๏ਓ શ日ຊτϥοΫڠձ

ެӹࣾஂ๏ਓ શ ࠃ ௨ ӡ ࿈ ໍ
ެӹࣾஂ๏ਓ 日 ຊ ό ε ڠ ձ
Ұൠࣾஂ๏ਓ શࠃϋΠϠʔɾλΫγʔ࿈߹ձ
Ұൠࣾஂ๏ਓ શࣗࠃՈ༻ࣗಈंڠձ
Ұൠࣾஂ๏ਓ 日ຊଛอڠݥձ
ੴ ༉ ࿈ ໍ
Ұൠࣾஂ๏ਓ શ日ຊࢦఆࣗಈंڭशॴڠձ࿈߹ձ
Ұൠࣾஂ๏ਓ શࣗࠃಈंඪ൘ٞڠձ
Ұൠஂࡒ๏ਓ ࣗಈंొࠪݕใڠձ
Ұൠࣾஂ๏ਓ શࠃϨϯλΧʔڠձ
Ұൠࣾஂ๏ਓ 日ຊࣗಈंϦʔεڠձ࿈߹ձ
Ұൠஂࡒ๏ਓ 日ຊϞʔλʔαΠΫϧεϙʔπڠձ
Ұൠࣾஂ๏ਓ ࣗಈंެਖ਼औҾٞڠձ
શࣗࠃಈंొࠪݕҹࢴചࡹਓٞڠձ
Ұൠஂࡒ๏ਓ ؔ౦ӡৼڵηϯλʔ
Ұൠࣾஂ๏ਓ ౦ژτϥοΫڠձ
Ұൠࣾஂ๏ਓ ਆಸݝτϥοΫڠձ
Ұൠࣾஂ๏ਓ 日ຊಓ࿏ݐઃڠۀձ
Ұൠࣾஂ๏ਓ 日 ຊ ΰ Ϝ  ۀ ձ
Ұൠࣾஂ๏ਓ 日 ຊ ృ ྉ  ۀ ձ
൘  ࢠ ڠ ձ
日ຊࣗಈंंମඋڠಉ߹࿈߹ձ
Ұൠࣾஂ๏ਓ 日ຊަ௨Պֶֶձ

Ұൠࣾஂ๏ਓ 日 ຊ  ૹ ڠ ձ
Ұൠࣾஂ๏ਓ 日ຊೋྠंී҆ٴશڠձ
Ұൠஂࡒ๏ਓ 日ຊࣗಈंڀݚॴ
Ұൠࣾஂ๏ਓ 日ຊࣗಈंػցۀ۩ثձ
ಛఆඇӦར׆ಈ๏ਓ�*54�+BQBO
ެӹࣾஂ๏ਓ ࣗ ಈ ं ٕ ज़ ձ
ެӹஂࡒ๏ਓ ࣗಈंϦαΠΫϧଅਐηϯλʔ
Ұൠࣾஂ๏ਓ 日 ຊ Ψ ε ڠ ձ
Ұൠࣾஂ๏ਓ 日ຊࣗಈंӡߦཧڠձ
Ұൠࣾஂ๏ਓ 日ຊࣗಈं༻ɾ෦ΞϑλʔϚʔέοτৼڵձ
Ұൠࣾஂ๏ਓ ࣗಈंݯࢿ࠶Խߏػྗڠ
Ұൠࣾஂ๏ਓ ࣗಈं༻খചڠۀձ
Ұൠࣾஂ๏ਓ 日ຊΦʔτΦʔΫγϣϯٞڠձ
日 ຊ த ݹ ं ༌ ग़ ۀ ڠ ಉ  ߹
શࠃΦʔτόΠڠಉ߹࿈߹ձ
日 த  ࢿ ଅ ਐ ػ ߏ
Ұൠஂࡒ๏ਓ 日ຊࣗಈंࠪఆڠձ
Ұൠஂࡒ๏ਓ શ日ຊަ௨҆શڠձ
ެӹஂࡒ๏ਓ 日ຊࣗಈंڭҭৼஂࡒڵ
Ұൠࣾஂ๏ਓ 日ຊమϦαΠΫϧۀձ
શ日ຊࣗಈं෦Էڠಉ߹
Ұൠࣾஂ๏ਓ 日ຊࣗಈंߪೖڠձ
Ұൠࣾஂ๏ਓ ੨ࣗݝಈंஂମ࿈߹ձ

Ұൠࣾஂ๏ਓ ಈंձٞॴࣗݝखؠ
Ұൠࣾஂ๏ਓ ಈंձٞॴࣗݝٶ
Ұൠஂࡒ๏ਓ ळాݝશࣗಈंڠձ
ࢁ ܗ ݝ ࣗ ಈ ं ஂ ମ ࿈ ߹ ձ
Ұൠஂࡒ๏ਓ ౡࣗݝಈंձٞॴ
౦ ژ  ࣗ ಈ ं ձ ٞ ॴ
Ұൠࣾஂ๏ਓ ਆಸࣗݝಈंձٞॴ
Ұൠࣾஂ๏ਓ ੩Ԭࣗݝಈंձٞॴ
Ұൠࣾஂ๏ਓ Ѫࣗݝಈंձٞॴ
Ұൠࣾஂ๏ਓ ಈंձٞॴࣗݝෞذ
Ұൠࣾஂ๏ਓ ಈंձٞॴࣗݝॏࡾ
Ұൠࣾஂ๏ਓ ࣗݝࢁಈंձٞॴ
Ұൠࣾஂ๏ਓ ੴࣗݝಈंձٞॴ
Ұൠࣾஂ๏ਓ Ҫࣗݝಈंձٞॴ
Ұൠࣾஂ๏ਓ େࣗࡕಈंձٞॴ
Ұൠࣾஂ๏ਓ ಙౡࣗݝಈंձٞॴ
Ұൠࣾஂ๏ਓ ߳ࣗݝಈंձٞॴ
Ѫ ඤ ݝ ࣗ ಈ ं ձ ٞ ॴ
ߴ  ݝ ࣗ ಈ ं ձ ٞ ॴ
Ұൠஂࡒ๏ਓ େࣗݝಈंձٞॴ

ʢ΄͔ʹۀاձһ��ɺਪનձһ̍ʣ

͔Γͷதଜඒ͕ࣾ৽தܦظӦϏδϣϯͰ
ʮ����ࢮަ௨ނࣄθϩʯΛͨ͛ܝɻʮεόϧ
ंதͷࢮ͓ނࣄΑͼεόϧͱͷিಥʹΑΔาߦ
ऀɾࣗసंͷࢮނࣄΛθϩʯʹ ͢Δͱ͍͏ͷ
ͩɻಉࣾʹ֬ೝ͢Δͱɺʮεόϧʯͱొं͕ର
ͰɺҬʹ͍ͭͯʮ·ͣओྗࢢͱҐஔ
͚ΔถࠃɺຊͰͷऔΓΈʹྗ͠ɺॱ࣍άϩ
ʔόϧʹ֦͍͛ͯ͘͜ͱʹͳΔʯʢใ෦ʣͦ ͏ͩɻ
　ϗϯμ����݄̐ʹबͨ͠ࡾ෦හ͕ࣾ
����ʹಉࣾͷೋྠंͱ͕ؔंྠ࢛༩͢Δަ௨ࣄ
ͱެද͢ࢦΛੈքͰθϩʹ͢Δ͜ͱΛऀࢮͷނ
ͨ͠ɻεόϧΑΓɺθϩͷ౸ୡ͕ઌͱͳΔ
ͷɺ҆શର͍͠ݫ͕ࡦೋྠंΛؚΉ͔Βͩɻ྆
ࣾͷʮθϩʯࣾձͱͷܖͰͳ͘ɺ͋͘·Ͱ
ࣗओతʹʮ͢ࢦʯͷɻͦΕͰ྆ࣾͷ҆શ
୲ΤϯδχΞΛऔ͢ࡐΔͱɺ͜ΕΒͷʮضʯΛ
͔ͬ͠ΓࣗΒͷಓඪʹ͍ͯ͠Δͱ͡ײΔɻͻΔ·
ͣɺ̎ࣾʹଓ͘એ͕ݴग़Δ͜ͱΛظ͢Δɻ
˖ʕʕ˗ʕʕ˖ʕʕ˗ʕʕ˖ʕʕ˗ʕʕ˖ʕʕ˗
˞　ࢯݪͷ࿈ࡌࠓ߸Ͱऴ͍͖ྃͤͯͨͩ͞·
͢ɻ࣍߸͔ΒɺࡁܦδϟʔφϦετͷՏܓ༞
ฤूࢽࡁܦɺࢯɻՏ͢·͖͍ͩͨࡌ࿈ʹࢯ
Λͯܦ����݄̐ΑΓϑϦʔʹɻ৯ɺྲྀ ௨ɺ
ࣾɺϗςϧɺۭߤʑɺ෯ۀ͍քͷۀاʹऔ
ϝσΟΞͰࣥච͞Ε͍ͯ·͢ɻࢽࡶɻΣϒࡐ
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事故死亡者ゼロを宣言しませんか
経済ジャーナリスト　池原 照雄

　ࣗಈंϝʔΧʔʹͱͬͯ
Լͷͱ͜Ζɺ��99·
Ͱʹిࣗؾಈ ʢं&7ʣΛͲ
Εͩ ʮ͚૿͢ʯ͔ ͷΞϐʔ
ϧ͕ॏ͞ࢹΕ͍ͯΔɻٯʹɺ

ࣗಈंۀ࢈ʮݮΒ͢ʯ͜ ͱʹେ͖ͳࣾձత
Λෛ͍ͬͯΔɻަ ௨ނࣄͱͦΕʹ͏ऀࢮෛইऀ
Ͱ͋Δɻ̓ શٕज़͕ඈ༂తʹਐԽ͢Δͦ͜ࠓɺੈ
քͰ࠷ଟ͘ͷΫϧϚͱόΠΫΛੈʹૹΓग़͢
ຊͷࣗಈं͕ۀ࢈ઌ࣮ͯ͢͠ݱ͖ςʔϚͩɻ
Ͱ͘ނࣄͷަ௨ࠃʹிʹΑΔͱ����ܯ　
ͳͬͨਓલΑΓ���ਓগͳ͍����ਓͩͬͨɻ
̑࿈ଓͰա࠷ڈগͱͳΓɺࣗಈϒϨʔΩͳͲࣗ
ಈंଆͷ҆શඋͷॆ࣮ͱී͕ٴେ͖ͯ͘͠ݙߩ
͍Δɻ͔͠͠ɺ8)0ʢੈքอ݈ؔػʣͷௐࠪʹ
ΑΔੈքͷަ௨ࢮނࣄऀ����࣌Ͱɺͳ͓
���ສਓͱ՝ࠀͷಓͷΓ͍͠ݥɻ
　ҰํͰɺੈքͷࣗಈंۀ࢈ʮࣗಈӡసʯͱ͍
͏ۙະདྷͷςΫϊϩδʔΛ͜͏ڝͱͰɺަ௨ނࣄ
ͷඈ༂తͳݮগ࣮͠ݱΑ͏ͱ͍ͯ͠Δɻͦ ͷࡍɺ
͜͏ٕͨ͠ज़։ൃͷՃʹʮضҹʯඞཁͩͱ
ऀΛθϩࢮΛͬͯݶΔɻྫ͑ɺ͍ͯ͑ߟ
ͱ͢ΔࣗओඪͰ͋Γɺ͜Εʹ͍ͭͯຊͷࣗ
ಈंϝʔΧʔ͕̎ࣾઌۦతʹએ͍ͯ͠ݴΔɻ
　46#"36ʢεόϧʣ����݄̓ʹɺबͨ͠




